

Marienbergs Fünfer beteiligen sich an Bopparder Steineaktion



"Wir sind Teil einer Gemeinschaft, die mit ihrem Verhalten dazu beiträgt, dass die Corona-Maßnahmen der letzten Wochen und Monate erfolgreich sind", das vermittelt auch das Kollegium an Boppards Bistumsschule ihren Schülerinnen und Schülern. Neben der Einhaltung und Vermittlung eines strengen Hygienekonzeptes und dem Unterricht ging es daher in den letzten Wochen am Marienberg darum, dieses Bewusstsein den Schülern zu verdeutlichen.

Durch die Beteiligung an der Steineaktion am Bopparder Rheinufer versuchen wir vor allem unsere Jüngsten nicht nur rational, sondern auch auf gestalterischem Weg zu verantwortungsbewusstem Handeln anzuleiten. Schulleiterin Kerstin Ollmann freut sich daher über das Engagement der Kunstlehrerinnen Ruth Wunsch und Tanja Geißler, mit den Fünfern Steine für die Gemeinschaftsaktion am Bopparder Rheinufer zu bemalen und dann auch vor Ort hinzubringen.

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 28.06.2020, 19:00 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)